
 
 

Hans-Ulrich Schumacher 
Fraktion Gemeinderat Fredenbeck                Fredenbeck, den 26.11.2020 
 

An den Gemeinderat und 
Herrn Gemeindirektor Ralf Handelsmann 
Schwingestraße 1 
21717 Fredenbeck 
 
 
 
Antrag: Ausbau eines Raumes im Sporthaus Raakamp zur Geschäftsstelle des VfL Fredenbeck 
 
Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen, 
sehr geehrter Herr Handelsmann, lieber Ralf, 
 
ich beantrage, die Kosten für den Ausbau eines Raumes im Obergeschoss des Sporthauses 
am Raakamp zur Geschäftsstelle des VfL Fredenbeck zu ermitteln.   
Der VfL ist bereit, den Raum in Eigenverantwortung auszubauen; im Haushalt 2021 ist daher 
ein entsprechender Zuschuss vorzusehen. 
 
Begründung: 
 
Die Geschäftsstelle des VfL Fredenbeck ist zurzeit in einem als Untermieter angemieteten 
Raum in der Hauptstr. untergebracht. Von den Mietkosten trägt die Gemeinde bisher einen 
60%-Anteil.  
Bereits im April 2020 fand eine Besichtigung des o.g. Raumes im Beisein der Verwaltung 
statt, um die Möglichkeit einer Nutzung als Geschäftsstelle zu prüfen. Im Ergebnis wurde die 
Nutzung für möglich gehalten. Herr Müller bot an, den Ausbau größtenteils in Eigenleistung 
bei Übernahme der nachgewiesenen Kosten durch die Gemeinde zu erbringen 
Die Bereitschaft des VfL, den gemeindeeigenen Raum in Eigenverantwortung auszubauen, 
sollte honoriert werden. 
Die Unterbringung in dem gemeindeeigenen Gebäude entlastet den Verein und der bisher 
gezahlte Zuschuss zu den Mietkosten aus dem Gemeindehaushalt würde entfallen. 
Auch im Hinblick auf die angekündigte Fusion FC/VfL mit dann mehr als 1500 Mitglieder 
bietet der vorgesehene Raum genügend Platz und der Standort ist ein guter Anlaufpunkt.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 


